

## フォト

行事から



### 県養護教育センターが開所

本県養護教育の一層の振興と充実を図る待望の県養護教育センターが四月一日開所した。四月十九日には開所式が行われ、関係者多数の出席の中、佐藤昌志県教育長が式辞を述べたのちに続いて角田道子県教育委員長があいさつ、太田緑子県養護教育振興会長が祝辞を述べた。このあと、松浦淳一所長らが同センター入口でテープカットし、開所を祝った。



あいさつする角田道子県教育委員長

テープカットする関係者▶



佐藤昌志県教育庁のあいさつを聞く学校長



### 第一回 県立学校長会議開催

本年度第一回の県立学校長会議は四月十四日(月)、福島市の県立福島東高で開催された。

会議には佐藤昌志県教育長をはじめ教育庁関係課長、県立学校長(九十七名)が出席し、教育庁各課長から本年度の主要な施策の基本方針の説明がなされ、各校長先生方の理解と協力が求められた。

### 学校教育指導委員

#### 連絡協議会開催

昭和六十一年度の公立小・中・高・養護学校の学校教育指導委員連絡協議会が四月に入ってあいついで開催された。四月二十二日には県立高校の各教科の委員三十七名が出席して協議会が開催され、今後の活動等について協議した。



吉田彌高校教育課長のあいさつを聞く学校教育指導委員